

# 2021年新年おめでとうございます

黒姫民報

(1)



参議院議員  
武田 良介

る災害からの復興を、新型コロナ

ます。

昨年は、台風19号など頻発化す

日本共産党的躍進のために頑張り

ます。参院補選、総選挙でも、野党共闘と

反対してきました。これからも町民益を

求めて活動します。



町議会議員  
片野よしうき

この4年間、町民の方々の代表者として活動してきました。町民益にかなう議案には積極的に賛成し、そわない議案を

提案を県議会で取り上げてきました。間

田ど力を合わせ信濃町の町民要望

する姿に励まされ、私も、町会議員団と

3名の日本共産党中央会議員団の

拡張し、議会内でも共闘を広げて奮闘

する力で勝利し、私も、町会議員団の

主権者の力で、総選挙で野

党連合政権を実現しました。私も

比例候補として、力合わせて全

力を尽くす決意です。とともに頑張

ります。

この主権者の力で、総選挙で野

党連合政権を実現しました。私も

比例候補として、力合わせて全

力を尽くす決意です。とともに頑張

ります。

この主権者の力で、総選挙で野

党連合政権を実現しました。私も

比例候補として、力合わせて全

力を尽くす決意です。とともに頑張

ります。

りますよう!

した。

た。「声をあげれば政治は変わら

った。」このこと何度も経験しま

た。」声を廃案に追い込みまし

た。



県議会議員  
山口典久

3名の日本共産党中央会議員団の

片野良之 080-5144-6091  
通算951号  
伊藤博美 255-3815  
永原和男 255-3868  
伊藤ひろみ 255-3868  
片野良之 080-5144-6091  
通算951号  
衆議院議員  
藤野やすみ



町議会議員  
伊藤ひろみ

意�新たに頑張ります。本年も宜しくお願

い申し上げます。

福祉充実の信濃町へ、全力をあげて、決

コロナ禍のもと、「格差と自己責任」

を押し付け普選権から、くらし安心・

感染対策、G.O.T.トーブル事業の

見直しなどの論戦に挑みました。雇

用調整助成金は宿泊事業者も利用

できるよう道を開いたことなどを見

確信にしつつ、引き続き実な願い

## くらし切り捨てる・自己責任おしつけの政治から

日本共産党的町民アンケート(1.10現在)ご協力ありがとうございます。昨年末で158の方から返信いただきました。

### ◆新型コロナウイルス感染で困ること(複数回答)

感染が不安	81.2%
収入が減った	15.8%
家計が苦しい	13.9%
子どもの勉強が心配	8.2%

### ◆消費税10%の増税について

### ◆敵基地攻撃能力の保有

無くしてほしい・減らして欲しい	60.3%
10%のままよい	35.3%
わからない	4.4%



日本共産党的町民アンケート(1.10現在)ご協力ありがとうございます。昨年末で158の方から返信いただきました。

くらし切り捨てる・自己責任おしつけの政治から

日本共産党的町民アンケート(1.10現在)ご協力ありがとうございます。昨年末で158の方から返信いただきました。

## 新春鼎談

### 初質問について

<p><b>永原</b> なんとしてもここの町民の命と健康、暮らしを支援するために使う時ど思い、そこで、全議員を訪ねて「コロナの予算は、コロナ対応に使いました。」と訴えました。</p> <p><b>伊藤</b> 「組み替え動議」を、他の議員と話し合って提出しました。</p> <p><b>片野</b> 9割給付制度の廃止に7人の議員が賛成。反対は、私たちを含む4人の議員だけでした。</p> <p><b>伊藤</b> 平成31年3月議会に、9割給付制度の継続を求めて請願が町民の目の成果でした。私たち共産党の町会会員は3人です。町民の立場で他の議員とも力を合わせること大事なことですね。</p> <p><b>永原</b> 何よりも町民の願い第一の姿勢でがんばります。</p> <p><b>伊藤</b> 議員の任務は、町民のみんなの願いや要望をよく聞くこと肝に銘じてがんばります。</p> <p><b>片野</b> みなさんの声を議会に届けて、実現のためにがんばります。</p> <p><b>伊藤</b> 印刷ミスが提出されました。はじめは印刷ミスが出来ました。</p> <p><b>片野</b> 本当に驚きました。</p>	<p><b>永原</b> なんとしてもここの町民の命と健康、暮らしを支援するために使う時ど思い、そこで、全議員を訪ねて「コロナの予算は、コロナ対応に使いました。」と訴えました。</p> <p><b>伊藤</b> 「組み替え動議」を、他の議員と話し合って提出しました。</p> <p><b>片野</b> 9割給付制度の廃止に7人の議員が賛成。反対は、私たちを含む4人の議員だけでした。</p> <p><b>伊藤</b> 平成31年3月議会に、9割給付制度の継続を求めて請願が町民の目の成果でした。私たち共産党の町会会員は3人です。町民の立場で他の議員とも力を合わせること大事なことですね。</p> <p><b>永原</b> 何よりも町民の願い第一の姿勢でがんばります。</p> <p><b>伊藤</b> 議員の任務は、町民のみんなの願いや要望をよく聞くこと肝に銘じてがんばります。</p> <p><b>片野</b> みなさんの声を議会に届けて、実現のためにがんばります。</p> <p><b>伊藤</b> 印刷ミスが提出されました。はじめは印刷ミスが出来ました。</p> <p><b>片野</b> 本当に驚きました。</p>	<p><b>伊藤</b> 地元のみんなさんの願いを、代表して初質問したあの緊張は、今でも覚えていました。(笑)</p> <p><b>片野</b> 私は入学前に入学準備金を支給するよう求めたね。</p> <p><b>伊藤</b> 伊藤さんは、町民のみんなの声を毎回の議会に届けましたね。</p> <p><b>片野</b> 私は入学前に入学準備金を支給するよう求めた。6月・9月・12月と連続して質問しました。平成29年12月に支給する</p>	<p><b>永原</b> あの時、先輩議員が「あつぱれ」と答弁を得た時に答弁をかつたです。</p> <p><b>伊藤</b> 伊藤さんには、町民のみんなの声を毎回の議会に届けましたね。</p> <p><b>片野</b> 私は入学前に入学準備金を支給するよう求めた。6月・9月・12月と連続して質問しました。平成29年12月に支給する</p>
---	---	--	--